

« Le tout crèche n'est pas une solution ! »



Nadine Morano s'est montrée très à l'aise. PHOTO J.-L. R. © Photo Richard Jean-Luc

Le petit groupe de manifestants tenu à l'écart n'a pas troublé outre mesure le plaisir visible de Nadine Morano de faire escale sur la presqu'île. Entourée de tous les élus UMP locaux, elle a pu plébisciter l'association Do l'enfant Dom, spécialiste de l'accueil des enfants en horaires décalés, créée depuis trois ans à Fouras - mais qui œuvre jusqu'au Pays royannais.

Une méthode de travail qui ne pouvait que la séduire, puisque la secrétaire d'État à la famille défend elle-même le principe de gardes spécifiques, adaptées aux besoins des parents : « Le tout crèche n'est pas une solution ! », dira-t-elle devant un parterre tout acquis à sa cause. Nadine Morano a également insisté sur l'engagement « exceptionnel » de l'État en ce qui concerne la politique sociale (« 1,3 milliard d'euros dédiés à ce dossier par le gouvernement »).

Après des apartés complices avec Didier Quentin, Jean-Louis Léonard, Dominique Bussereau ou bien encore Sylvie Marsilly, la secrétaire d'État a pu se détendre auprès des adhérents UMP conviés à une rencontre à la Maison des associations.

Source : SudOuest du 05/11/2010

Auteur : Jean-Luc Richard